
会場で配布回収した議会報告会アンケートから
回答総数357人（回答率：80.0％）　配布人数446人　 〔平均20.3人／会場〕［ アンケートの結果 ］
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を
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に
、
議
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・
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取
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。
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民
の
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に
日
頃
の

議
会
活
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の
状
況
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て
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だ
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、
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提
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を
直
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伺
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、
議
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営
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改

善
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図
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を
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に
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催
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の
参
加

を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

議
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告
会
の

概
要
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会
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告
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を

　
　
　  

開
催
し
ま
し
た

［ 議会報告会当日の内容 ］

（１）木質バイオマス利活用プラント整備補助事業について

（２）国民健康保険税の引き上げについて
●報告に対する質疑・応答

　報告会でいただいた意見等は取りまとめをし、臨時号（９月18日発行）でお知
らせします。

地域別テーマについて意見交換２

議会活動報告1

平
成
27
年
度

●木質バイオマス利活用プラント整備補助事業について

議会報告会の開催、アンケートにご協力いただきありがとうございました。
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人  数回　　答

合　　計

配布資料について2

参加された動機について（複数回答）3

①報告内容に興味があった

②議員と懇談がしたかった

③知人等に誘われた

④出席依頼があった

⑤その他

⑥無記入

153

42

36

118

23

26

398

人  数回　　答

合　　計

議会報告会の評価について4

●国民健康保険税の引き上げについて

●意見交換（地域別テーマ）について

庄原：45.4％

東城：31.1％

高野：1.7

西城：7.0％

総領：7.6％

無記入：1.4％

口和：2.2％

20代：0.8％

60代：53.5％

30代：2.2％
40代：3.6％

50代：11.5％

70代：21.0％

80代以上：
6.7％

無記入：21.8％

女性：13.7％

男性：64.4％①25.8％

②45.1％

③23.0％

④6.2％

①34.5％

②42.3％

③14.0％

④9.2％

①わかりやすかった

②どちらともいえない

③わかりにくかった

④無記入
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人  数

▲５
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前年比回　　答

合　　計

①評価は高い

②どちらともいえない

③評価は低い

④無記入
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51
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人  数
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①22.7％

②32.8％
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③6.4％

無記入：0.6％

①28.3％

②45.4％

③15.7％

④10.6％

④29.6％
①38.4％

②10.6％③9.0％

⑥6.5％
⑤5.8％

②45.4％

①28.3％③14.3％

④12.0％

●市民の注目度が高い内容だったのでよかったのではないか。
●市政に対して、住民の率直な意見が出される場は、ほかにな

いと思うので、今後も積極的に取り組んでいただきたい。
●制度の説明になってしまって、論点が議会の活動からかけ

離れていると思いました。
●木質バイオマス利活用プラント整備補助事業について、責

任を行政・議会が取れていない。
●国保税のアップは、低所得者には非常に厳しいという認識

がない。

●議員の熱意が感じられた。
●事前の準備をしっかり行い、より内容のある質疑をして

ほしい。
●自分の意見はきちんと言える議員になってほしい。
●議員がいない地域へもっと足を運んで意見を聞いてほ

しい。
●もう少し住民に分かりやすく、理解される市議会にして

ほしい。
●政務活動費を活かし、何か一つでも、これだという事例

を生み出してほしい。

報告会の内容についてのご意見5 主なもの 庄原市議会についてのご意見6 主なもの
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